



Evangelische  
Thomaskirchengemeinde  
Aulendorf



An die  
Stadt Aulendorf  
z.Hd. Herrn Bürgermeister Burth

Aulendorf, 20.05.2022

### Weiterfinanzierung der Leitungsfreistellung in den Kindertageseinrichtungen in Aulendorf

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Burth,

vor einiger Zeit wurde durch den Einsatz von Landesmitteln, verwaltet durch die Kommunen, die Umsetzung der Leitungsfreistellung in den Kindertageseinrichtungen möglich. Auch wir als kirchliche Träger hier in Aulendorf, haben entsprechende Stellen in ihren Kindergärten eingerichtet und sind sehr froh und dankbar über diese Entlastung der Kindergartenleitungen.

Aufgrund der befristeten Zusage der Finanzierung dieser Stellen, konnte das Personal auch nur befristet angestellt werden. Nun laufen Mitte Juli die ersten Anstellungsverträge aus und die Weiterbeschäftigung muss dringend geklärt werden.

Hier stellt sich jetzt die Frage nach der weiteren Finanzierung der Stellen. Da, laut Aussage von Frau Metzger, die Stellen zur Leitungsfreistellung inzwischen fester Bestandteil des Personalschlüssels sind, müssen sie, aus unserer Sicht, auch über den Personalkostenzuschuss der Kommune finanziert werden.

Wir bitten Sie deshalb um eine möglichst baldige Klärung, damit einer unbefristeten Anstellung der entsprechenden Kräfte nichts im Weg steht. Gerade in Zeiten der Personalknappheit in den Kindertageseinrichtungen sind wir sehr froh, geeignete Erzieherinnen zu haben und diese auch halten zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Für die  
Katholische Kirchengemeinde St. Martin

Pfr. Anantham Antony

Für die  
Evangelische Thomaskirchengemeinde

Pfr. Jörg Weag